



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



楽しく社会の仕組みを学ぶ

12/15・16
(土) (日)



▲ かわいい小物を売る店で買い物をする様子



▲ あぐいっこ食堂にはおいしそうな食べ物がたくさん

中央公民館本館で「こどものまち あぐいっこTown2018」が開催され、子どもたちは手作りの小物を販売する店を出したり、仮想通貨「あぐ」で買い物をしたりして、楽しみながら社会の仕組みを学びました。子どもたちが作った小物は実際に店で売られているものさながらの出来で、客の子どもたちは、たくさんの商品の中からどれを選んでいいのか迷いながらも買い物を楽しんでいました。

サンタクロースの登場に大喜び

12/16
(日)

エスペランス丸山(町勤労福祉センター)で「阿久比町手をつなぐ育成会 クリスマス会」が開催され、障がい者やその保護者など115人が参加しました。阿久比吹奏楽団などによるクリスマスソングの演奏や阿久比中学校合唱部の合唱、日本福祉大学生サークル「どんぐりの家」による劇が披露され、参加者は一足早いクリスマスを楽しみました。会の途中にサンタクロースが訪れ、プレゼントが配られると参加者はとびきりの笑顔を見せました。



▲ 阿久比吹奏楽団による演奏

12/11
(火)



▲ 全国大会への切符を手にする2人

日頃の成果を全国で

第46回全国マーチングバンド全国大会(12月15日～12月16日、さいたまスーパーアリーナで開催)に出場する阿久比町出身の姉妹で田中琴乃さん(右・大学生)と田中由真さん(左・阿中2年生)が町長を表敬訪問しました。マーチングバンドは歩きながら楽器を演奏し、カラーガード(旗などを用いて視覚的に音楽を表現するパート)などと行進するバンドのこと。2人はカラーガードを務めます。全国大会に向け、「練習の成果を発揮し、見る人に喜んでほしい」と2人とも笑顔で意気込みを語りました。